

NGO

Kodim 1001/HSU-BLG Terima Tim Wasrik Current Audit Dari Inspektorat Kodam VI/MLW

Maskuri - HSU.NGO.WEB.ID

Nov 8, 2023 - 11:12



Kodim 1001/HSU-BLG Terima Tim Wasrik Current Audit Dari Inspektorat Kodam VI/MLW

Amuntai- Tim pengawasan dan pemeriksaan (Wasrik) Current Audit Inspektorat Kodam VI/Mulawarman melakukan kunjungan ke Makodim 1001/HSU-Balangan, Jl. Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Rabu (08/11/2023)

Kedatangan Tim Wasrik Current Audit Inspektorat Kodam VI/Mulawarman disambut Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., Pol.

Inspektorat Kodam VI/Mlw Brigjen TNI Fahrizal Haris bersama rombongan Kolonel Inf Heri Krisdianto (Katim), Letkol Kav Gagang Prawardana, S.I.P. (Sestim), Letkol Cku Dionysius Bagus Sukmajati (Angt Tim), Letkol Czi M Nursan, S.T. (Angt Tim), Letkol Kav Andhi Ardana V.P., S.H., M.Si. (Angt Tim), Serda Simon Rasman (Operator), melaksanakan kegiatan Wasrik Current Audit di Kodim 1001/HSU-Balangan.



Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., Pol. dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Ketua Tim beserta Tim Wasrik Current Audit Inspektorat Kodam VI/Mulawarman di Kodim 1001/HSU-Balangan, kegiatan Wasrik Current Audit dari Inspektorat Kodam VI/Mulawarman merupakan langkah dan upaya pimpinan TNI AD mengawasi dan memeriksa pelaksanaan program kerja satuan Kodim 1001/HSU-Balangan, hal tersebut sebagai upaya mewujudkan tertib administrasi di lingkungan TNI Angkatan Darat",

"Kodim 1001/HSU-Balangan siap menerima kunjungan Tim Wasrik Current Audit Inspektorat Kodam VI/Mulawarman dan akan membantu pelaksanaan tugas Tim Wasrik dengan sebaik-baiknya dan berharap hasil Current Audit dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi dan introspeksi", Ucapnya

Sambutan Inspektorat Kodam VI/Mlw Brigjen TNI Fahrizal Haris yang diwakili

Kolonel Inf Heri Krisdianto (Katim) mengucapkan terimakasih kepada Dandim 1001/HSU-Balangan, Perwira Staf Kodim yang sudah menyambut kedatangan Tim Wasrik

"Post audit tujuannya adalah penjaminan mutu atau kwaliti in suren sehingga pimpinan menjamin program yang dilaksanakan waktunya akuntabel dan kegiatan perencanaan, pelaksanaan dapat dipertanggungjawabkan, kalau current audit adalah tugas kita konsultasi membantu satuan agar tidak jadi temuan eksternal maupun temuan pada saat post audit",

"Secara umum kegiatan pengawasan Current Audit merupakan layanan konsultasi untuk memberikan nilai tambah atau perbaikan, pengendalian, serta mencegah kemungkinan terjadinya kesalahan, pengawasan dilakukan mulai dari tahap perencanaan dan pembuatan laporan serta pertanggungjawaban keuangan",

"Selanjutnya kami harapkan dengan adanya tim audit ini manfaatkan sebaik-baiknya, tanyakan kiranya apa-apa yang belum mengerti sehingga tidak terjadi temuan-temuan yang sifatnya berulang-ulang",

Semoga dengan kegiatan pemeriksaan yang di lakukan oleh tim current audit satuan Kodim 1001/HSU-Balangan dapat lebih teliti lagi dan lebih baik lagi dalam pelaporan keuangan. (Pendim 1001)